



LE CANETON

LE JOURNAL D'AUTREFOIS CHALLANS



ÉDITO

LE MOT DU PRÉSIDENT
JEAN-MARIE FONTENEAU

Auchallaises, Auchallais. En ce début d'année 2024, recevez tous mes meilleurs vœux pour cette année. Je vous souhaite à tous une très bonne santé ! L'année dernière nous avons pu nous rendre compte que la santé est vraiment un trésor inestimable pour certains d'entre nous.

Avant de se projeter vers nos foires 2024, je tiens à exprimer ma gratitude envers tous les bénévoles qui se sont mobilisés pour la crèche. Leur implication dans le montage, l'animation du 17 décembre, les animations pour les EHPAD, ainsi que la tenue des permanences assurée tous les après-midi pendant 5 semaines ont permis d'accueillir près de 4000 visiteurs. Nous travaillons déjà sur la crèche 2024, qui comportera de grands changements.

Maintenant place à la préparation des quatre jeudis, les différentes commissions vont commencer très bientôt à se réunir.

Bien que de nouveaux bénévoles aient rejoint nos rangs, nous avons encore besoin de vous pour une organisation plus efficace. N'hésitez pas à recruter autour de vous !

La commission Innovation va prochainement proposer des nouveautés, pour lesquelles des moyens humains supplémentaires seront nécessaires pour leurs mises en place. Merci d'avance pour votre investissement ! Je sais que je peux compter sur vous !

Cette année l'inauguration se fera le premier jeudi des foires, soit le 18 juillet. Nous aurons le plaisir d'accueillir la délégation italienne de Saronno pour célébrer les 20 ans du jumelage avec la ville de Challans.

DANS CE NUMÉRO

Bureau 2024	P.2
Crèche grandeur nature	P.3
Crèche vivante	P.4

LE CANETON

Directeur de la publication :
Jean-Marie FONTENEAU
Rédaction : Lisa MOURAIN
Téléphone : 02 51 68 19 10
contact@autrefoischallans.com
Commission paritaire :
N° 75 928 AS
Composition et impression :
Autrefois Challans
Siège social : Ferme de la Terrière - 19,
rue Maurice Fillonneau 85300 Challans
Photographies : Autrefois Challans,
Patrice et Candice Talle, Madeline
Guérin .

D'ici là, n'hésitez pas à vous inscrire et à régler vos cotisations à la ferme de la Terrière.

Merci encore pour votre précieuse contribution nécessaire au bon fonctionnement de nos foires.

“Bonne anaïe et boune santaïe à tortot”

Le Président
Jean-Marie FONTENEAU



BUREAU 2024

DES NOUVELLES PERSONNES

L'assemblée générale s'est tenue le dimanche 12 novembre à la salle Louis-Claude Roux. L'occasion de faire le bilan de l'année 2023. Ce fut également l'occasion d'élire le conseil d'administration.

Ont été élus membres du conseil d'administration (CA) : Joël ARNAUD, Nadège BARRANGER, Stéphane BAROTIN, Patrick BARREAU, Francis BARRETEAU, Daniel BILLON, Christine BONDU, Alain BROSSET, Angéline CHAILLOU, Coralie CHAILLOU, René CHEVRIER, Steve ECHAPPE, Jean-Marie FONTENEAU, Annie FRANCHETEAU, Josiane GAUTIER, Jacky GILLES, Daniel GUILLOU, Carole KUBITOWICZ, Mauricette LAGEON, Michel MACE, Jean-Claude MARTIN, Jean-Roger MARTINEAU, Pascal MILLET, Jean-Yves MOLLE, Audrey PERDRIEU, Danielle PERROCHEAU, Marie-France PIVETEAU, Marie-Thérèse PRINEAU, Marie-Claude RENAUD, Gérard ROLLIN, Aurélie SENTIS, Manuella THOMAZEAU, Joël THOUZEAU, Édith TURPIN, Michel VALTON et Odile VALTON.



Le conseil d'administration a ensuite procédé à l'élection des membres du bureau comme suit :

- Président : Jean-Marie FONTENEAU
- Vice-Présidente : Angéline CHAILLOU
- Secrétaire : Annie FRANCHETEAU
- Secrétaire adjointe : Coralie CHAILLOU
- Trésorier : Michel MACÉ
- Trésorière adjointe : Josiane GAUTIER
- Membres : Steve ECHAPPE, Daniel GUILLOU, Édith TURPIN, Marie-Claude RENAUD et Aurélie SENTIS.
- Membres de droit de la ville de Challans : Alexandre HUVET et Sandrine ROUSSEAU.



RAPPEL important

La cotisation

Vous pouvez régler votre cotisation 2024 aux heures d'ouverture du bureau, le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9 h à 17 h. Elle est de 10 €.

Présentation de l'affiche

La présentation de l'affiche des foires 2024 aura lieu le mardi 23 avril, à 19 heures, à la salle Louis-Claude Roux à Challans. Notez bien la date dans vos agendas !

Loto en mai

Cette année notre loto sera organisé le dimanche 5 mai à la salle Prévert à la Garnache. Renseignements auprès de Laëtitia au 02.51.68.19.10.

REPAS DE LA SAINT LÉON

RASSEMBLEMENT DES BÉNÉVOLES POUR UNE JOURNÉE DE PARTAGE ET DE CONVIVIALITÉ

Environ 450 bénévoles se sont réunis pour passer un moment agréable ensemble. Au programme : repas, tombola, animation musicale par les retraités du bocage et bal. C'était une journée remplie de bonne humeur et de joie de vivre.



CRÈCHE GRANDEUR NATURE

3515 VISITEURS DU 1ER DÉCEMBRE AU 6 JANVIER

Cette année la crèche a accueillie 3515 visiteurs du 1er décembre au 06 janvier dans la grange de la Terrière. Un grand merci à l'ensemble des bénévoles qui ont tenu les permanences, ainsi qu'aux musiciens et conteurs qui ont animé les après-midi pour les EHPAD.

En 2024, c'est une crèche modifiée, avec de nouveaux décors et des nouvelles ambiances, qui vous attend.



CRÈCHE VIVANTE

LA CRÈCHE VIVANTE : UNE CÉLÉBRATION MÉMORABLE DE NOËL

Le dimanche 17 décembre, la crèche vivante a fait une apparition remarquée. Les visiteurs ont pu profiter de danses folkloriques, d'une visite de la crèche grandeur nature, de balades en charrette, de maquillage, de la découverte du travail des forgerons, de chants traditionnels de Noël, d'un concert de la Chorale Alternance, de vin chaud et de gaufres.

Pour couronner le tout, une procession de la crèche vivante a eu lieu, suivie de la reconstitution de la scène de la nativité. Tous ces éléments ont contribué à susciter l'enthousiasme des petits et des grands, qui ont pu profiter d'un avant-goût de Noël. Cette année, la présence de Mathis (5 mois) dans le rôle du petit Jésus a ajouté une touche de réalisme à la célébration, pour le plus grand bonheur des visiteurs.



CONCOURS ALUETTE

Concours aluette le dimanche 17 mars
à la ferme de la Terrière.
Inscription à 13h30 et début du concours à 14h30.

UN NOUVEAU BÉNÉVOLE ?

DÉPART DE FRANCK

"Bonjour et merci de m'avoir épaulé et soutenu tout au long de ces 16 ans de bonheur au sein de votre magnifique association Autrefois Challans. Merci à tous ceux qui sont venus à l'atelier me prêter main forte afin de réparer et de créer les nouveaux stands qui animent les rues de Challans les jours de foire. Grand merci également à ceux qui, le jour J, donnent tout pour installer et ranger la foire.

Merci à Michel, binôme fidèle, 3 jours par semaine et bien plus l'été, toutes ces années. Merci aussi aux salariés, équipe de choc, toujours

volontaires pour assurer le bon fonctionnement de cette "grosse machine" qu'est Autrefois Challans.

Quand à moi je passe le flambeau à Thomas, votre nouveau Mac Gyver. Ses compétences et sa bonne humeur vous raviront, j'en suis certain. Il a fallu 4 présidents et quelques membres du bureau pour que j'arrive en fin de carrière.

Aujourd'hui, il est l'heure de partir pour une nouvelle aventure qui débutera le 1er mars : la RETRAITE !!! Peut-être aurai-je le temps de faire un peu de bénévolat avec vous ? Mais pour l'heure, mes projets sont : voyages et ... bricolage bien sûr. Encore merci à tous. A t'ché fête !"

Franck SARTELET (dit Mac Gyver)